

El alcalde de Móstoles reclama un pacto social y político por el agua

Fecha de publicación: 22/03/2016 0:00

Descripción:

En el Día Internacional del Agua, el primer edil de Móstoles, David Lucas, ha invitado a la ciudadanía a hacer un uso responsable de este bien y ha reclamado la necesidad de un gran pacto político y social por el agua.

El Ayuntamiento de Móstoles ya ha puesto en marcha un Plan de Eficiencia Energética con políticas de protección y cuidado medioambiental.



Con motivo de la celebración del Día Internacional del Agua, que este año se dedica al Agua y al Trabajo, el alcalde de Móstoles, David Lucas, ha recordado que el acceso a este recurso básico es un derecho humano "reconocido como tal en la *Asamblea de Naciones Unidas en julio de 2010*" y que *es fundamental hacerlo efectivo pues está relacionado con "la dignidad del ser humano y la equidad social"*.

Por ello, el regidor ha reclamado "un gran pacto social y político por el agua, en donde colectivos, administraciones públicas, asociaciones, entidades y ciudadanos a título individual sean partícipes". "Las ciudades y la ciudadanía tiene que participar activamente en un nuevo escenario de cambio climático, por eso invito a los mostoleños a que celebren el Día Internacional del Agua con medidas de ahorro y eficiencia, con acciones que permitan un consumo responsable de este bien, haciendo ver a todos que el uso racional del agua posibilita un futuro medioambiental mejor", ha añadido.

Además, el acceso al agua hay que entenderlo dentro del actual escenario de cambio climático que padece la sociedad, ha indicado el regidor, "un escenario que exige políticas para luchar contra la sequía, el mal uso del agua y planes efectivos de economía productiva".

El Ayuntamiento de Móstoles puso en marcha el Plan de Eficiencia Energética para que aquellas fuentes de energía o de fuentes de consumo que se utilizan a diario se usen de manera racional para que las futuras generaciones tengan un mejor medio

ambiente que el actual. Para David Lucas, "la transparencia, la participación pública y la rendición de cuentas son instrumentos básicos para una gestión democrática del agua".

"Hoy es un día para celebrar y, sobre todo, para concienciar de que depende de todos el tener un mejor medioambiente y frenar el cambio climático", ha concluido.